

# LAVANTTAL

SAMSTAG, 19. APRIL 2014, SEITE 25



## WEITERE BESCHLÜSSE

**Abschluss.** Einstimmig angenommen wurde die Jahresrechnung 2013 mit 5,75 Millionen Euro samt Überschuss von 15.670 Euro.

**Jakobsweg.** Beitritt zur Arge „Jakobsweg Kärnten“ war einstimmig.

**Auf dem ehemaligen Staudacher-Gelände soll die Anlage errichtet werden** KATZ-LOGAR

## Lavamünd stellt auf Fernwärme um

Marktgemeinde setzt ab Herbst auf Fernwärme und investiert dafür 1,29 Millionen Euro.

ROSINA KATZ-LOGAR

**A**b Herbst werden in Lavamünd zahlreiche öffentliche Gebäude sowie Gemeindefunktionen mit Biomasse-Wärme über ein 2,1 Kilometer langes Leitungsnetz versorgt. Bei der Sitzung des Gemeinderates am Donnerstag wurden sämtliche Investitions- und Finanzierungspläne sowie die Wärmelieferverträge einstimmig beschlossen.

Ein diesbezüglicher Grundsatzbeschluss wurde bereits im Mai 2012 gefasst. Mit der Umsetzung des Projektes, das vom Land

mit 60 Prozent gefördert wird, wird die Firma „Holz die Sonne ins Haus, Nahwärme und Photovoltaik GmbH“ aus St. Veit beauftragt. „In den Gemeindefunktionshäusern haben sich 80 Prozent der Mieter für einen Anschluss entschieden“, befiehlt Bürgermeister Josef Ruthardt (SPÖ). Das Hackgut im Ausmaß von 2500 Kubikmetern pro Jahr werde ausschließlich von Landwirten aus der Gemeinde bezogen. „Dies haben wir vertraglich festgelegt“, sagt der Bürgermeister.

Neben sechs Gemeindefunktionshäusern mit rund 70 Wohnungen,

die bisher zum Großteil mit Strom beheizt wurden, werden der Wirtschaftshof, das Rüsthaus sowie die Volksschule und der Kindergarten ab Herbst mit Fernwärme versorgt.

### Keine Kosten für Mieter

Die Biomasse-Anlage wird auf dem ehemaligen Staudacher-Gelände in Richtung Bahnhof gegenüber dem Elbitzer Kreuz errichtet. Die Verträge mit der Firma laufen 20 Jahre. „Den Mietern der Wohnungen entstehen keine Kosten“, sagt Vizebürgermeister Erich Pachler (ÖVP). Die Finan-

zierung würde aus Rücklagen erfolgen. Wohnungen, die neu vermietet werden, erhalten laut Vizebürgermeister Gerd Riegler (SPÖ) automatisch einen Fernwärmeanschluss.

Als neuer Gemeindevorstand wurde bei der Sitzung Harald Riegler (FPÖ) durch Leonhard Paulitsch in Vertretung des Bezirkshauptmannes angelobt. Er übernimmt 1:1 die Referate Volksschule, Kindergarten, Musikschule, Jugend, Familie und Sport seines Vorgängers Rudolf Grubelnig (FPÖ), der im März überraschend zurückgetreten ist.



Als neuer Gemeindevorstand wurde Harald Riegler (rechts) durch Leonhard Paulitsch von der BH Wolfsberg angelobt

KATZ-LOGAR

Mehr aus Ihrer Region: [www.kleinezeitung.at/wo](http://www.kleinezeitung.at/wo)

ANZEIGE

**JETZT**  
AB 3 FLASCHEN  
**-15%**

**DIE NEUEN LAVANTTALER WEINE**  
Aktion gültig bis 3. Mai 2014

Lagerhaus|Wolfsberg [www.lagerhaus-lavanttal.at](http://www.lagerhaus-lavanttal.at)